

Bewegungs- AG

AG-Leitung: Moritz Hoffmann

Hallo!



Hast du Lust, nach einem langen Tag in der Schule nochmal so richtig in Bewegung zu kommen – langsam, schnell, leise, laut, drinnen und draußen?

Dann komm in die Bewegungs-AG! Hier könnt ihr eure Körper nach dem langen Sitzen im Unterricht gut durchschütteln. Wir werden draußen und drinnen verschiedene Bewegungsspiele machen und den Schulalltag hinter uns lassen. Draußen auf dem Schulhof, oder bei richtig schlechtem Wetter drinnen im Schulgebäude werden wir toben, Ballspiele und andere Bewegungsmöglichkeiten ausprobieren.

Wir möchten uns bewegen, austoben und zur Ruhe kommen. Bringt immer wetterfeste Kleidung mit, weil wir viel draußen sein werden.

Wir treffen uns jeden Dienstag von **14:00 Uhr bis 15:30 Uhr**. Bis dahin, ich freue mich auf euch!

Liebe Grüße, Moritz